



Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

450 m²

Réf. VP8-853

5 950 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété au cœur de Saint Rémy De Provence, à 700 mètres seulement des restaurants et boutiques du centre historique, avec les chemins de randonnées vers les Alpilles à quelques minutes. Avec ses beaux volumes entièrement climatisés, ses grandes baies vitrées coulissantes et son superbe pool house, cette maison de 450 m² permet de profiter pleinement des extérieurs et d'une superbe luminosité. Récemment rénovée et meublée avec goût, elle offre de très belles prestations. Au rez-de-chaussée : Entrée avec murs en pierres, dressing et toilette invité, Salon de 45 m² avec grandes baies ...

Superb property in the heart of Saint Rémy De Provence, only 700 m from the restaurants and boutiques of the historic center, with hiking trails to the Alpilles just a few minutes away. With its spacious, fully air-conditioned rooms, large sliding glass windows and gorgeous pool house, this 450 sq. m. house offers a wonderful indoor outdoor living space with plenty of natural light. Recently renovated and tastefully furnished, it offers excellent amenities. First floor: Entrance hall with stone walls, dressing area, guest toilet, Living room of 45 m² with large 8-metre sliding glass doors opening ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

